
①来年度のクラブ育英奨学生（３名）決定について報告。
②沼田社協へのタオル寄付についてお願い。

奉仕プロジェクト委員会 見城登志雄委員長

沼田市安全運転コンテストについて

①第2840地区分担金について。
②新潟万代ＲＣとの親睦会を１／23～24日（グリンピア

津南）開催予定。
③12月24日と31日は年末休会。
④新年初例会は1月７日に例会場にて。
⑤他クラブの例会変更。（前橋東ＲＣ・前橋西ＲＣ・前橋北

ＲＣ・伊勢崎ＲＣ・富岡ＲＣ）　 　　　

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

本日のランチ

島田崇弘 会員

タクト

会長の時間 山田　晃 会長

　本日は大雪の中、会員皆様の参加によりクラブ年次総会
が定足数を満たし開催されることを嬉しく思います。
　また、クラブ創立35周年記念について実行幹事と各委
員長より報告をさせて頂きます。

古池好幸会員より
「ぜひ参加して下さい！」

出席報告 斉藤正明 委員

NUMATA CHUO ROTARY CLUB
沼田中央ロータリークラブ

2020-2021

2020.12.17

国際ロータリー第2840地区

No.1628

会長：山田　晃　　　幹事：髙橋昭紀
会員数：45　　　会場出席：31　　欠席：14
出席率：68.8%　　前々回出席率：73.3%
点鐘：山田　晃 会長　　　司会：金井康二 副ＳＡＡ
ロータリーソング：我等の生業（タクト：島田崇弘）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



式典委員会　木村修洋委員長

記念事業委員会　茂木清七委員長

沼田中央ロータリークラブ

クラブ年次総会

ニコニコＢＯＸ報告 武井正男 委員 『ロータリーの友』解説 生方眞司 委員長

山田 晃
①大雪の中会員皆様の参加により、クラブ年次総会が定足

数を満たし開催されることを嬉しく思います。
②ソダシが白毛馬として初めてＧ１を制したことを祝っ

て。自分の知る限りでは日本だけでなく世界でもおそら
くなかったことだと思います。

髙橋 昭紀
　皆様足元の悪い中、今年最後の例会に出席頂きありがと
うございます。来年は１月７日に新年初例会を予定してま
すので、多くの参加を宜しくお願い致します。
　妻の誕生日のお花、ありがとうございます。
國府田 坦
　みなかみ町藤原では昨日（12／16）午後10時、48時間
の降雪量が188センチで過去最多を記録したという。更
に今後24時間に90センチの降雪が予想されている。上越
線長岡－水上間の運休が続いている。沼田市内も12月と
しては稀にみる大雪であり、この最終例会に出席された会
員諸兄に敬意を表します。
小林 照夫
①今年の最終例会は大雪になりました。新型コロナウイル

スで大変な年でした。来年はコロナに勝つ年にと願って
います。

②探査機はやぶさ２が小惑星イトカワから採取した砂がカ
プセルにどっさり入っていたとＪＡＸＡ関係者が明らかに
した。惑星の起源の解明を願っています。

生方 眞司
　公共イメージ委員会担当で、『ロータリーの友』解説し
ます。

クラブ創立35周年記念実行委員会より報告

会長／本山佳宏　　　会長エレクト／植村仁
副会長／武井順一　　幹事／原澤ふじ子　　
会計／赤井幸夫　　　ＳＡＡ／宮田美行
直前会長／山田晃　　長期戦略／柳信男
クラブ会員組織／平井克明
公共イメージ／須田恭弘
クラブ管理・運営／田村総一郎
奉仕プロジェクト／木村博
ロータリー財団／木村修洋
米山記念奨学／金井康二　副幹事／津久井茂

　クラブの創立35周年に向
けて動き出した矢先にコロ
ナ禍のため様々な検討がさ
れてきました。そして当初
予定していた式典を縮小し
て、記念例会として４月４
日（日）に行う為の準備を進
めています。しかしコロナ
ウイルスの感染状況を考慮
し、開催についての判断は
１月の第２例会時に出す予
定です。

次年度の役員・理事の指名がされ次の通り承認
されました。

木村博実行幹事

親睦委員会　小澤博之委員長

記念誌委員会　小曽根一雄副委員長


